

Veranstaltung

Mit nPA zum Bürgerservice

[17.07.2012] Anfang September zeigt IT-Dienstleister kommiT auf einer Informationsveranstaltung in Köln, wie der neue Personalausweis (nPA) im Bürgerservice-Portal eingesetzt werden kann.

IT-Dienstleister kommiT stellt bei einer Informationsveranstaltung den Einsatz des neuen Personalausweises (nPA) im Bürgerservice-Portal vor. Wie kommiT mitteilt, erfahren die Teilnehmer am 5. September 2012 in Köln nicht nur, welche Möglichkeiten sich mit dem nPA für Online-Bürgerdienste bieten, sondern auch wie diese mit dem Bürgerservice-Portal effizient und sicher realisiert werden können. Die Präsentation mit Praxisbeispielen reiche von der eindeutigen und fehlerfreien Identifizierung des Antragstellers mit dem nPA bis hin zur medienbruchfreien Abwicklung und direkten Übernahme der Antragsdaten in die Fachverfahren.

(ve)

Ausführliche Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Digitale Identität, Bürgerservice-Portal, Veranstaltung